

Forkopimda Jember Cek Mall, Terkait Penerapan Protokol Kesehatan Covid 19 Terhadap Pengunjung

Siswandi - JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID

May 11, 2021 - 12:24



JEMBER - Forkopimda Jember terdiri dari Bupati H Hendy Siswanto, Wakil Bupati MB Firjaun Barlamam, Kapolres AKBP Arif Rahman Arifin dan Dandim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin, melakukan pengecekan mall dan pertokoan, pada Senin 10/05/2021.

Pengecekan beberapa mall tersebut diantaranya Roxy Mall Square, Mall Lippo Plaza dan Jadi Colection, yang selalu padat kunjungan masyarakat menjelang idul Fitri.

Dalam wawancaranya Bupati Jember menyatakan bahwa dari kunjungannya ke beberapa mall hari ini penerapan protokol kesehatan sudah bagus, namun ada beberapa tanda jalan keluar masuk yang kurang jelas sehingga perlu diperjelas lagi.

Apalagi besuk diperkirakan akan menjadi puncak kunjungan masyarakat yang berbelanja pakaian jelang idul Fitri.

Namun saya sangat puas karena pihak pengelola dimasing-masing mall sudah melakukan penerapan protokol kesehatan yang bahkan mereka memiliki petugas khusus, dan kita juga menempatkan petugas dari Gugus Tugas Covid 19 disini, sehingga dipastikan tidak pelanggaran protokol kesehatan. Tegas Hendy.

Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin, dalam konfirmasi usai kegiatan tersebut menyatakan, bahwa kita bersama Forkopimda hingga tingkat desa sudah melakukan pencegahan kerumunan masyarakat, guna memutus rantai penyebaran Covid 19.

Kepada masyarakat tidak bosan-bosannya kita menghimbau agar patuh dan disiplin terhadap protokol kesehatan, ingat saat ini varian baru Covid 19 sudah bermutasi di beberapa wilayah di Jawa Timur, tidak menutup kemungkinan di sekitar kita, dan kerentanan penyebarannya semakin tinggi sehingga perlu tingkat kewaspadaan masyarakat dalam mengantisipasi.

Sekali lagi mari selalu patuhi protokol kesehatan, selalu gunakan masker saat kegiatan diluar, rajin mencuci tangan, serta yang sering diabaikan jaga jangan sampai berkerumun, marimkuta patuhi ini, untuk keselamatan dan kesehatan kita semua. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)